

Critica presidente de Ecuador propuestas electorales opositoras



Quito, 11 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, criticó este sábado los programas de gobierno de los siete candidatos opositores a la presidencia del país, la cual quedará definida en elecciones generales el próximo 19 de febrero.

Durante un diálogo con los ocho aspirantes a jefe de Estado en la nación suramericana, Correa calificó las propuestas de mentiras, imprecisiones y falta de seriedad y además convocó al pueblo a NO dejarse engañar por esas falsas promesas.

El primer mandatario ecuatoriano manifestó que Lenín Moreno, en representación del gubernamental Movimiento Alianza País es el único aspirante auténtico, sin utilizar lecciones memorizadas, como hizo el resto.

Las 24 provincias de Ecuador acogieron un Simulacro Nacional de Voto en Casa, previo a las elecciones generales que tendrán lugar en todo el territorio de este país el venidero 19 de febrero.

El ejercicio tuvo como objetivo capacitar a las personas con algún tipo de discapacidad sobre el proceso de sufragio,

que en ese caso es facultativo, y ocurrirá de manera adelantada, el viernes 17 de febrero.

Al igual que las tres simulaciones de voto general efectuadas entre enero pasado y los primeros días de este mes, en esta ocasión las autoridades del Consejo Nacional Electoral (CNE) evaluaron los mecanismos establecidos para garantizar el adecuado funcionamiento del sistema creado con vistas a los comicios.

Durante la jornada fueron monitoreadas las rutas y tiempos de llegada a los domicilios de los beneficiarios de quienes los ayudarán, así como posibles dificultades en el traslado de las juntas móviles, tener previsto los horarios con las personas con citas médicas y modificar los itinerarios para dar facilidad al ciudadano al momento de ejercer su derecho al voto.

Así lo explicó el Consejero Mauricio Tayupanta, desde la Delegación Provincial Electoral de Pichincha, donde se encuentra ubicada esta capital.

Un total de 883 personas participarán en el programa inclusivo que se desarrollará en todo el territorio nacional bajo el nombre: "Voto en Casa llega hasta el último rincón del lugar donde lo solicitaron", precisó Tayupanta.

Esa es una de las modalidades diseñadas por las autoridades de esta nación sudamericana, para fomentar la inclusión y garantizar el menor nivel de abstencionismo y ausentismo posible en un proceso tan importante como la elección de las próximas dignidades.

De esta manera, el CNE cumple con los hitos electorales establecidos, agregó por su parte el Director de la Delegación de Pichincha, Patricio Domínguez.

En las justas generales, más de 12 millones 800 electorales determinarán con su voto al presidente y vicepresidente de Ecuador para los próximos cuatro años, 137 miembros de la Asamblea Nacional y cinco Parlamentarios Andinos.

Cuatro entes internacionales acompañarán los comicios como observadores y emitirán posteriormente informes sobre la transparencia y calidad del proceso: la Organización de Estados Americanos, la Unión de Naciones Suramericanas, la Asociación Mundial de Organismos Electorales y la Unión Interamericana de Organos Electorales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121337-critica-presidente-de-ecuador-propuestas-electorales-opositoras>



Radio Habana Cuba